

## 意見要約

意見番号	意見者番号	意見の要旨	町の考え方	計画の修正
1	1	<p>統合して学校までの距離が長くなる場合、自転車通学になるのか、それとも徒歩なのか、小学校低学年は登校班なのか。</p> <p>最近は何騒な世の中で、冬は陽が短いので中長距離を歩かせるのは心配です。</p>	<p>本計画改定版(案)30ページに記載のとおり、近隣自治体の自転車通学の状況を踏まえ、また、本町の交通事情を加味し、十分な安全対策を確保できるか否かについてしっかり確認の上、自転車通学についても他の通学手段とともに導入の可能性について検討を進めてまいります。</p>	<p>本計画改定版(案)に記載しているため変更なし</p>
2	2	<p>D案がいいと思います。理由は寒川中学付近の子どもが減る推計があるからです。</p> <p>東中学の南方には線路を挟んで広く住宅地があり、その方々も寒川中学では遠くなってしまいます。</p>	<p>最新の人口推計では、南西部地域の児童・生徒数の減少は緩やかな状況となっております。</p> <p>また、学校再配置案については、本計画改定版(案)の26～27ページに記載のとおり、通学距離のみならず、地域コミュニティの活動の場や災害時の避難所等の地域の配置バランス等も考慮したうえで選定しております。</p>	<p>本計画改定版(案)に記載しているため変更なし</p>